

**Grußworte des Consul général de France und
des Direktors des Deutsch-Französischen Kulturzentrums Essen**

Was wäre eine Freundschaft ohne dass man sich sieht und trifft? – Eine Art „Scheinehe“...

Seit über 50 Jahre sind Marsberg und Lillers mit einer Partnerschaft verbunden, die es Generationen von Bürgern beider Städte ermöglicht hat, sich kennen und schätzen zu lernen.

Für Deutschland und Frankreich sind diese Bande zwischen den Kommunen keine Verwaltungspflichtübung, sondern sie geben der politischen Kooperation der Staaten das „menschliche Rückgrat“, das wir brauchen, um die Nationen in Europa zusammenzuführen.

Sowohl die Kultur wie die Gastronomie, der Sport und die Wirtschaft spielen hier eine wichtige Rolle um diese Austausche für jedermann interessant zu gestalten.

Das Jubiläum der Römischen Verträge wird also „ergänzt“ durch die Feier an Pfingsten 2017, der ich viel Erfolg wünsche: Es sollte für alle Teilnehmer ein Moment des Dankes und der Besinnung sein, um über die Fortschritte der letzten Jahrzehnte nachzudenken, aber auch eine Gelegenheit sein, um über die Herausforderungen und die Chancen der Zukunft zu diskutieren.

Frohes Fest!

Ihr

Vincent Müller
Consul général de France

und

David Babin
Direktor des Deutsch-Französischen Kulturzentrums Essen



Generalkonsul – Vincent Müller



Direktor des Deutsch-Französischen Kulturzentrums Essen – David Babin